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井坂市議：①ほとんどの憲法学者、歴代の元内閣法制局長

官、元最高裁長官などが違憲であると表明し反対している

戦争法は立憲主義に反するとの認識がありますか。②成立

直後の世論調査でも80％が説明不足、50％以上が反対して

いる法案の採決を強行したことを是としますか。③政治家

として自らの意見を表明すべきと思いませんか。お答えく

ださい。 

塚本副市長：平和安全法制関連法の成立は、我が国を取り

巻く安全保障環境の変化を考慮し、我が国の平和と安全を

維持し、国民の命と暮らしを守るとともに、国際社会の平

和と安定への貢献について、国権の最高機関である国会に

おいて議論し、結論を出されたものであると認識。平和安

全法制については、憲法との関係を含め、国家、国民の基

本に関わる事項として、国民全体の理解を深めていくこと

が何よりも大切。国においては、世論の状況も踏まえたう

えで、本法制について、引き続き国民への十分な説明を果

たしていただく必要があるものと考えている。 

市長の政治姿勢が問われる！ 
  

 10月1日開催された京都市会本会議において、日本共産

党井坂市会議員の市長に対しての質問で、核兵器廃絶への

決意について、市長は、『京都市の市長として、世界恒久

平和の実現に向けて、不断の努力を続ける決意』と述べま

した。さらに、井坂議員は、安保法制（戦争法）につい

て、市長に対して、市長自身の考えを聞きましたが、市長

は、自らは応えず、副市長が答弁しました。 

議会報告 補正予算審議報告 
 

「訪問介護の現場に 

  無資格者の導入は許されない！」 
 

 京都市は2017年4月より、介護認定が要支援の方に対して

の、訪問介護（ヘルパー）に対して、家事の援助は、無資格

者のボランティアの方でもできるということを想定し、「元

気な高齢者を中心にボランティアを募集し、1回半日を3回程

度の研修で、家事援助に派遣する」モデル事業を社会福祉協

議会に委託して行うとして200万円の予算をつけました。 

 玉本市議は介護現場の実態を調査し、家事援助であって

も、介護保険の厳しい条件の下でヘルパーさんやケアマネ

ジャーが苦労しながら、援助をしている実態や、専門の知識

や経験が必要であること、わずかの研修でできるものでない

ことなどを示し、必要なホームヘルパーの訪問介護は継続す

べきと追及しました。 

本田久美子さんを民主市政の会、日本共産党京都府

委員会が推薦を決定。 
 安保法制（戦争法）を廃止させるために、力を尽くすこ

とを決意されている本田久美子さんに、期待の声が広がり

ます。安倍政権の下、社会福祉を削減

し、防衛費（軍事費）を膨大させていく

国に対して、市民の命と暮らしを守るた

めに、しっかりと国に対してもの言える

市長が必要です。「国の動向を見守る」

なんて言っている市長では、市民の暮ら

しも平和も守れません！ 

つぶやき：北区は６０周年が目白押し      

北区は今年、上京区から分れて、６０年です。区役所や消

防分団、体育振興会など、記念の式典や行事が開催されて

います。先日は上賀茂神社で、消防分団の６０周年の式典

と催しが開催されました。消防音楽隊の演奏が素晴らし

かったです。以前は、消防職員の一つの部署として、配属

されてから、楽器を始める方もあると聞いて、驚いていま

したが、最近は、嘱託職員として、楽器をやっていた方を

専任で採用しているとのこと。１０数年前に比べるとかな

りレベルが高くなっていると思っていたのですが、それで

納得しました。最近、私はクラリネットをまた吹き始めま

した。高校の

時のようにう

まく吹けませ

んが、やっぱ

り楽しいで
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